

25 Jahre Dienst am Mitmenschen



Seit mehr als 25 Jahren besuchen ehrenamtlich tätige Katholiken in Oelde kranke Mitmenschen am Krankenbett. In jeder Gemeinde besteht ein Team, das den Besuch am Krankenbett eigenständig organisiert. Die Teams der Besuchsdienste haben es sich zur Aufgabe gemacht, Kranke zu trösten, ihnen zuzuhören, für sie auch schweigend da zu sein, ihre Hand zu halten oder ihnen einfach die Zeit im Krankenbett zu verkürzen. Jeder Patient ist anders, und so heißt es, das richtige Gespür für die Begegnung zu finden.

Anfang September trafen sich mehr als 30 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Besuchsdienste im Von-Galen-Heim. Nach der gemeinsamen Eucharistiefeier in der Johanneskirche stärkten sie sich bei Kaffee

und Brötchen. Das Team des Caritasausschusses stellte die Strukturen der neuen Pfarrgemeinde und die Einflüsse auf die Besuchsdienste vor. Wichtig ist dabei, dass sich für die Besuchsdienste keine wesentlichen Änderungen ergeben. Das sozial-caritative Engagement, und damit auch die Besuchsdienste, werden eigenständig bestehen bleiben. Schnell entwickelten sich Diskussionen über das Miteinander der Teams und auch die schwierigen und freudigen Erfahrungen am Krankenbett. Aus diesem Grunde wurde vereinbart, sich regelmäßig zu treffen, um den Austausch zu fördern.

Der Vormittag endete mit dem Dank für das ehrenamtliche Engagement an unseren Mitmenschen.